

34519 - Das Entrichten der Zakah für die Angestellten

Frage

Wir besitzen eine Fabrik und einen Bauernhof, in dem Angestellte sind, die ihren Lohn erhalten. Dürfen wir die Zakah Al-Fitr für sie entrichten, oder müssen sie sie selbst entrichten?

Detaillierte Antwort

Die Angestellten, die einen Lohn für die Arbeit erhalten, die sie in der Fabrik und im Bauernhof ausführen, müssen die Zakah Al-Fitr selbst entrichten, da die Grundlage besagt, dass die Zakah Al-Fitr für sie (selbst) verpflichtend ist. Somit musst du die Zakah Al-Fitr nicht für sie entrichten.

Und Allah verleiht den Erfolg.